

PERS

Afa-Afa Wakili Kecamatan Tidore Utara Ikut Lomba Kelurahan, Ini Kesiapannya

Iswan Dukomalamo - PERS.CO.ID

Jan 17, 2022 - 19:21



Foto bersama Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, Pemerintah Kelurahan Afa-Afa, TP PKK Tidore Utara dan TP PKK Kelurahan Afa-Afa

MALUKU UTARA - Dalam rangka mempersiapkan Kelurahan Afa-Afa mewakili Kecamatan Tidore Utara untuk mengikuti lomba Kelurahan Tingkat Kota Tidore Kepulauan, Pemerintah Kecamatan Tidore Utara dan TP PKK Tidore Utara melakukan kunjungan pembinaan dan monitoring, kegiatan berlangsung di Kelurahan Afa-Afa Kecamatan Tidore Utara Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara, Senin (17/1/2022).

Wakil Wali Kota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen,SE., berpesan kepada kelurahan /desa di Kota Tidore Kepulauan yang mengikuti lomba, perubahan itu butuh perjuangan dan pengorbanan, tanpa perjuangan dan pengorbanan perubahan tidak akan terjadi. Untuk itu mari satukan persepsi, kita menjaga dan memperindah lingkungan kita. Juara itu urutan kesekian, intinya melalui kegiatan lomba ini kita termotivasi menjaga lingkungan kita agad tetap indah.

Pada pertemuan tersebut membahas tentang persiapan dan kendala-kendala yang dihadapi oleh Kelurahan Afa-Afa, dalam persiapan lomba yang akan segera dilaksanakan, adapun kesiapan yang dibahas adalah pengelolaan fisik dan non fisik berupa administrasi dan hal teknis lainnya.

Kepala Kecamatan Tidore Utara Ade Soninga, dalam pemaparannya mengatakan perlunya kekompakan, kerja sama, sampingkan perbedaan hal-hal pribadi atau pun kelompok, bersinergi sama-sama menanamkan semangat membangun Kelurahan Afa-Afa menjadi lebih indah lagi. Kepada pegawai kelurahan, agar berperan aktif karena kita merupakan simbol dari kelurahan, maka dari itu berperan aktif memberikan contoh semangat membangun kepada masyarakat.

"Mulai kami naik ke Kelurahan Afa-Afa, sepanjang jalan yang kami lewati, kami melihat masyarakat antusias melakukan pembangunan partisipatif, salah satunya pembuatan pagar depan rumah dan kebun percontohan, luar biasa semangat masyarakatnya dalam hal pengelolaan penataan lingkungannya," ungkapnya kepada media ini.

"Kami dari Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, memberi dukungan penuh untuk itu tidak perlu khawatir, mari kita bersama-sama bekerja," ujarnya.

Sekretaris Kecamatan Tidore Utara Sofyan Haedar menuturkan, memang benar apa kata pa camat, semangat warga Kelurahan Afa-Afa dalam membangun kelurahan bisa diancungi jempol, walaupun masih dalam proses pembuatan pagar dalam penataan lingkungan lainnya, tapi sekarang saja sudah kelihatan asri, namun kita perlu penyempurnaan dari beberapa aspek.

"Lingkungan dalam proses penataan, tinggal kita perlu melengkapi dari aspek lainnya, usaha kita untuk menyempurnakan, namun kita sadari bahwa segala sesuatu tidak sempurna, maka untuk itu kita berusaha agar setidaknya mendekati kesempurnaan," pungkasnya.

Ketua Apdesi Kota Tidore Kepulauan Muhlis Malagapi menambahkan, semoga dengan kegiatan lomba ini, masyarakat yang ada di Kota Tidore Kepulauan semakin termotivasi membangun kelurahan/desa, merawat, menjaga lingkungannya.

Turut memberikan bimbingan dan arahan, Ketua PKK dan anggota, serta beberapa staf yang membidangi pokja kegiatan. Inti dari arahan dan bimbingan yang disampaikan terkait hal-hal yang perlu dipersiapkan dan perlu dilengkapi.

Sementara Kepala Kelurahan Sofyan Soleman, sebelum menutup rapat evaluasi tersebut mengatakan, kami dari Pemerintah Kelurahan Afa-Afa akan berusaha semaksimal mungkin, dengan sinergitas kerja sama dengan berbagai elemen kelurahan, mulai dari tokoh perempuan, tokoh pemuda, tokoh agama, tokoh adat, LPM, RT/RT dan seluruh masyarakat.

"Sekarang ini masyarakat sangat bersemangat menata lingkungannya, kami berharap dukungan dari Pemerintah Kecamatan Tidore Utara, Pemerintah Kelurahan dan Desa se-Kecamatan Tidore Utara, bersama masyarakat Kelurahan Afa-Afa untuk mengikuti lomba ini," tutupnya.